

“L'alimentation a un impact sur la santé. Pour que cela évolue dans le bon sens, tout le monde doit jouer le jeu. Quand on a envie et qu'on se donne les moyens, on y arrive !”

Guillaume Delcros



Guillaume Delcros

RÉCOULES DE BERG - 48200 LES MONTS-VERTS

Type de production :
Élevage de volailles

Quelques chiffres :
1 exploitant, 1,5 ETP pour l'atelier de transformation, 12 000 volailles pour l'année 2017 + 500 pondeuses

Produits phares de l'exploitation :
poulets, pintades, dindes, chapons fermiers, œufs fermiers



Environnement de l'exploitation :
entre la Margeride et l'Aubrac, à plus de 1 000 m d'altitude



Témoignage

48 - Lozère

POURQUOI VOUS ÊTES-VOUS INSTALLÉ AGRICULTEUR ?

J'ai un pied dans l'agriculture depuis tout petit, l'élevage m'a toujours attiré. J'ai suivi une formation d'hôtellerie-restauration et un BTS agricole avant de lancer ma propre exploitation d'élevage de volailles. Mes deux formations me servent aujourd'hui, notamment la restauration quand je fais de la vente directe.

POURQUOI DIVERSIFIER/TRANSFORMER VOTRE PRODUCTION ?

Tout d'abord, pour augmenter la valeur ajoutée de mes produits et avoir le retour direct du consommateur. Mon objectif est de maîtriser la chaîne au maximum, j'aimerais dans l'avenir produire mes propres céréales pour plus de cohérence.

POURQUOI VALORISER VOS PRODUITS VIA AGRILocal ?

Je suis en plein développement de

mon activité, je cherche différents types de filières et plus de visibilité (vente directe, GMS, restauration collective) – Cet outil permet d'être visible dans le circuit des collectivités à l'échelle locale, avec un impact positif.

QU'EST-CE QUI VOUS PLAÎT AU QUOTIDIEN DANS VOTRE MÉTIER ?

Être autonome sur la filière, travailler en extérieur, je ne connais pas la routine !